

„St. Ulrich“ Kirche in Platz



Gegenwärtiger Zustand



Foto 1943 (Bundesdenkmalamt)

Ein großes – sicher langjähriges – Projekt ist die Revitalisierung der St. Ulrich-Kirche in Platz, die nach vielen Jahrzehnten als landw. Lagerraum wieder als Sakralraum zur Verfügung stehen wird. Leider ist von dieser Kirche nicht viel bekannt. Dechant Broll erwähnt in seinem ersten Band „Aus Gmünds vergangenen Tagen“ einen Stiftsbrief auf dem Jahre 1465, erbaut wurde sie sicher über 100 Jahre früher. Genauere Daten erwarten wir von der bauhistorischen Untersuchung, die wieder von „unserem“ bewährten Team Christiane Wolfgang und Ronald Woldron durchgeführt wird.